



Littoral. Plein phare sur le Raz de Sein

En juillet dernier, Nathalie Marcault et son équipe de France 3 étaient présentes dans le Cap-Sizun pour divers reportages dont l'émission sera diffusée samedi.

En juillet dernier, les bénévoles de la SNSM de la baie d'Audierne organisaient des exercices de sauvetage près du phare de la Vieille, dans le Raz de Sein. Les équipes de France 3 étaient présentes.



Le Raz de Sein est l'un des endroits les plus beaux, les plus sauvages et les plus dangereux du littoral français. Les histoires de naufrages et légendes du siècle s'y égrènent comme autant d'épaves qui s'y échouent.

Le Raz de Sein et ses dangers

Le Raz de Sein, appelé la lessiveuse ou le chaudron, plus personne ne s'y risque, aucun bateau ne s'aventure dans ce bouillon d'écume brassé par l'un des courants les plus forts d'Europe. Tout

navigateur averti sait que, même par temps calme, il y a du danger à traverser le Raz. Le vent, la houle et les rochers ont envoyé plus d'un navire par le fond. La liste des naufragés est longue... Pour prévenir les accidents, 24 h/24, les yeux sont braqués sur le Raz de Sein, les oreilles à l'affût des messages de détresse, ceux des guetteurs-sémaphoristes de la Marine nationale et ceux des sauveteurs de la SNSM de l'île de Sein et d'Audierne, prêts à intervenir.

À voir également, la criée d'Audierne, transformée en lieu de culte pour la messe des marins péris en mer.

Le Raz de Sein n'a pas fini d'inspirer les conteurs d'histoires et de nourrir l'imaginaire des gens de mer.

Autres sujets de l'émission, le charbon à Saint-Nazaire et la grande guerre au Havre.

▼ Diffusion

France 3, le 17 janvier, à 16 h 15, rediffusion lundi 19 janvier à 9 h 45.